AUS DEM GEMEINDERAT EGGSTÄTT

Informationen zum geplanten Naturpark

Bürgermeister beantwortete die Anfragen der Einwohner

Eggstätt – Ende Oktober 2015 hatte die Gemeinde zur Bürgerversammlung geladen und zahlreiche Eggstätter waren der Einladung gefolgt. Bürgermeister Hans Schartner ging damals ausführlich auf alle Bereiche des gemeindlichen Lebens ein, bevor am Ende der Veranstaltung Bürger ihre Fragen stellen konnten.

Eine Frage damals bezog

sich auf den geplanten Naturpark Chiemsee. Bürgermeister Schartner lud nun zu einer Informationsveranstaltung am Mittwoch, 27. Januar, ab 19.30 Uhr beim Unterwirt in Eggstätt ein.

Den Wunsch nach einem durchgängigen Radweg Richtung Chiemsee konnte er schon in der Bürgerversammlung nicht erfüllen. Auch in der Gemeinderatssitzung bekräftigte Schartner nochmals, dass es genügend Wege gebe, die Richtung Chiemsee führen würden.

Das ehrenamtliche "Ramadama", das bisher immer an einem Freitag im Frühjahr stattfand, sollte, so eine Anregung bei der Bürgerversammlung, auf einen Samstag verschoben werden, um noch mehr freiwillige Helfer zum Mitmachen zu animieren. Bisher sammelten die Aktiven des Senioren-Clubs Eggstätt (SCE) immer an einem Freitag den Abfall auf den Wanderwegen der heimatlichen Umgebung ein. Wie Bürgermeister Schartner erklärte, habe es eine Vorbesprechung gegeben und es sei schon Zustimmung zur vorgeschlagenen Wahl Samstages signalisiert worden.